

ESTRENAN URNAS ELECTRÓNICAS

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- Personal de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral probó ayer el correcto funcionamiento de las 164 urnas electrónicas que, por primera vez, serán utilizadas en los comicios del próximo domingo 4 de junio, cuando se elegirá Gobernadora del Estado de México. El organismo electoral destacó que las urnas –que serán distribuidas en 19 municipios de la entidad– no son hackeables y garantizan libertad y secrecía del sufragio ciudadano.



Montserrat Peñaloza

